

# Protokollauszug

## aus der Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen vom 25.01.2021

---

### **Top 7    Abarbeitungsstand offener Thematiken**

**Herr Uhle** spricht das Thema der Blumenwiesen in Grevesmühlen an. Die Bestellung des Saatgutes und wann mit der Aussaat begonnen werden soll wird er direkt mit Herrn Prahler absprechen. Weiterhin erkundigt sich Herr Uhle zum Stand des Themas „Baumscheiben“ bei Frau Münter.

**Frau Münter** erwidert, dass es aufgrund der Corona Pandemie nicht möglich war Rücksprachen mit Anwohnern zu halten. Sie wird sich aber in der nächsten Zeit mit „Blumen Mundt“ über eine Vorgehensweise austauschen.

**Herr Uhle** spricht den Kapellenberg an. Es gab vor einigen Jahren Ideen wie man diesen verschönern kann. Diese sollten wieder aufgegriffen werden. Weiterhin spricht Herr Uhle den alten Bepflanzungsplan des Tannenbergs an. Hier wird er Rücksprache mit Herrn Rehwaldt halten. Möglicherweise wird auch Herr Raabe (Forstamtsleiter) in die Planungen mit einbezogen.

**Herr Dr. Brockmann** schlägt eine Begehung im Frühjahr vor. An dieser könnte Herr Raabe dann ja auch teilnehmen.

**Frau Münter** sagt, dass der Vorplatz am alten Speicher, am Anfang der August-Bebel-Straße, teilweise sehr trostlos aussieht. Es bestünde die Möglichkeit, die Boden-decker „wegzureißen“ und ein richtiges Blumenbeet anzulegen.

**Herr Uhle** stimmt dem zu. Die Pflege gestaltet sich immer als sehr aufwendig.

**Frau Strübing** schlägt vor, dass man den Bereich ähnlich wie den am Krankenhaus gestaltet. Dort wurde nämlich Lavendel gepflanzt. Dies in Kombination mit Rosen wäre sicherlich sehr hübsch.

**Herr Uhle** ist der Meinung, dass man sich im gesamten Stadtgebiet umschaun und Dinge verschönern kann. Jedes Ausschussmitglied soll sich über geeignete Plätze Gedanken machen.

**Herr Ludwig** schlägt auch hier eine Begehung vor.

**Frau Münter** meint, dass sich das direkte Stadtgebiet besser eignen würde als die Randgebiete.

**Herr Uhle** äußert sich erneut zum Tannenberg. Er ist der Meinung, dass dieser besser genutzt werden müsste.

**Frau Münter** schlägt vor, dass in der nächsten Sitzung des Umweltausschusses eine Stadtkarte von Grevesmühlen gezeigt wird. Auf dieser können dann mögliche Standorte besprochen werden.